

## BAB VII KESIMPULAN DAN SARAN

### 7.1. Kesimpulan

Dari uraian pada bab-bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan, sebagai berikut :

1. Konsep nilai hasil adalah konsep menghitung besarnya biaya yang menurut anggaran sesuai dengan pekerjaan yang telah diselesaikan atau dilaksanakan. Bila ditinjau dari jumlah pekerjaan yang diselesaikan maka berarti konsep ini mengukur besarnya unit pekerjaan yang telah diselesaikan, pada suatu waktu bila dinilai berdasarkan jumlah anggaran yang disediakan untuk pekerjaan tersebut.
2. Konsep nilai hasil dapat memberikan informasi mengenai status proyek pada saat pelaporan dan proyeksi proyek untuk waktu yang akan datang. Hal tersebut didapat dengan menghubungkan antar ketiga indikator, yaitu biaya pengeluaran aktual atau **ACWP (Actual Cost Work of Performed)**, nilai hasil dari pekerjaan yang telah diselesaikan terhadap anggarannya atau **BCWP (Budgeted Cost Work of Performed)** dan anggaran yang dikaitkan dengan jadwal pelaksanaan atau **BCWS (Budgeted Work of Scheduled)**.
3. Analisis studi kasus menunjukkan bahwa , proyek SEMARANG NORTH RING ROAD Section I mengalami keuntungan dan waktu pelaksanaannya lebih cepat dari rencana.

4. Syarat keberhasilan pengendalian suatu proyek dengan metode konsep nilai hasil (dapat mengetahui status proyek setiap saat) adalah harus didukung oleh sistem informasi yang baik (komputerisasi data), data pelaporan yang akurat, detail, tepat waktu dan kontinyu serta syarat perencanaan yang baik.
5. Setelah didapat hasil dari perhitungan maka perlu dipersiapkan proses pengendalian seperti identifikasi terhadap penyimpangan-penyimpangan yang terjadi, membatalkan atau meningkatkan kinerja yang ada secara bertahap.

## 7.2. Saran-saran

Dari studi Tugas Akhir ini beberapa saran yang dapat dianjurkan, antara lain :

1. Untuk optimalisasi pengendalian suatu proyek, sangatlah perlu suatu sistem pengendalian didukung dengan perencanaan yang matang dan sistem informasi yang tepat, sistematis dan lengkap. Sehingga memudahkan dalam langkah evaluasi dan koreksi.
2. Mengingat karakteristik tiap proyek yang berbeda, apabila terjadi suatu keterlambatan dan kerugian perlu adanya langkah analisa terhadap penyebab-penyebabnya secara khusus, sehingga dapat dilakukan suatu langkah antisipasi yang tepat.

## PENUTUP

Bismillahirrahmaanirrahim

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakah

Dari Laporan Tugas Akhir ini dapat diambil beberapa pelajaran berguna tentang pentingnya membuka wawasan bagi para mahasiswa yang berkecimpung dalam dunia karir pada umumnya dan dunia konstruksi pada khususnya karena dengan mempelajari manajemen konstruksi kita menyadari betapa rumitnya melaksanakan suatu proyek konstruksi, tidak cukup hanya dengan pengetahuan struktur saja, sehingga kita tidak boleh berhenti untuk selalu menambah wawasan dan meningkatkan keterampilan untuk menghadapi sistem sosialisasi global yang sangat gencar dilakukan seluruh manusia untuk berebut mendapatkan tempat dan beraktualisasi dengan dirinya.

Khusus untuk mahasiswa teknik sipil ada semacam tuntutan untuk selalu berusaha mengikuti perkembangan teknologi konstruksi agar dapat memberikan yang terbaik bagi keluarga, masyarakat, bangsa dan negara karena sebagai seorang muslim yang baik adalah seorang muslim yang dimana setiap kehadirannya akan selalu mendatangkan manfaat bagi lingkungan sekitarnya sehingga apa yang kita harapkan untuk menjadi insan kamil dan khusnul khotimah Insya ALLAH akan tercapai sehingga tidak sia-sia

ALLAH menciptakan seorang manusia dengan membawa amanat sebagai pemelihara alam semesta untuk dijunjukkan sekuatnya sesuai dengan apa yang diperintahkan ALLAH dan sesuai dengan apa yang diajarkan Rasulullah Nabi Besar Muhammad SAW kepada umatnya.

Tidak lupa penulis berharap akan adanya kritik dan saran yang membangun dari semua pihak yang sadar betapa pentingnya sebuah kesempurnaan untuk membawa amanat ALLAH agar kita selalu " *Fastabiqul Khairat* " demi tercapainya kesejahteraan umat Islam dimasa yang akan datang. Karena penulis sadar akan kelemahan dan kekhilafan yang ada dalam karya ini, karena sudah memantapkan Sunnatullah bahwa tidak ada manusia yang sempurna kecuali hamba-hamba yang memang terpilih oleh ALLAH, oleh karena itu penulis akan selalu menerima dengan lapang dada atas segala masukan yang berhasil membangun terhadap karya ini.

Alhamdulillah rabbil alamin sebagai puji bagi ALLAH SWT, dimana atas berkat rahmat, hidayah dan barakah-NYA maka laporan ini dapat terselesaikan, dan semoga ALLAH selalu melimpahkan rahmat dan hidayah-NYA kepada kita semua agar kita selalu dibimbing pada jalan yang benar yaitu jalan orang-orang yang sabar dan bertakwa. Amin.

Subhanallah Wal Hamdulillahu Wa Laa Ilaha Illallahu ALLAHU AKBAR,  
 Wa Billaahit taufiq Wal Hidayah,  
 Wassalaamu'alaikum Warahmatullah Wabarokah.